
令和４年度 第１回学校関係者評価委員会 

兼 信頼される学校づくりのための委員会 
 

◎日 時   令和４年６月１４日（火） 
 

◎会 場   Ｃ２４教室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：45～開会のことば・校長より 

 15：50～評価委員会設置要項説明・学校概況説明，令和４年度年間計画についての口頭説明 
    15：55～各主任より重点目標に対する口頭説明 
     （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

  15：59～学校評価係より令和３年度学校評価まとめの説明 
   16：00～質疑・応答，意見交換 

 16：20～閉会のことば 
 
◎委員からの感想等（まとめ） 

 １ 学校運営について 
・(感想)今年度のブログは頻繁に投稿されており良い。 
・(感想)中学校に配布しているパンフレットは魅力的である。 
・(意見)11 月の青春講演会に向けて，１学期中に生徒がどのような職種の人の話が聞きたい

のか取りまとめてほしい。できるだけ生徒の要望にあった人材を同窓会から探し，講演

を行うことで，生徒の進路実現の手助けができれば思う。 
・(感想)  高校生は友情を育み，勉学や部活動に励むときである。これまでと同様に感染症対策を行

いながら，生徒たちの心のケアにもさらに努めてほしい。 
 

２ 生徒募集について 
・(感想)文化祭での乙女太鼓や書道パフォーマンスがとてもよかった。他の部も良い功績をあげる

と生徒募集につながるのではないかと思う。 
・(意見 )少人数での授業を行い，個々の課題に丁寧に取り組んでいる。もっと少人数制の授業をア

ピールし，また中学校の生徒や保護者に周知してほしい。 
・(意見)中学校での学校説明会の際に，枕崎高校卒業生や在校生の話が聞きたい。 
 

３ その他 
・(意見)単車通学生は何人いるのか。  
(回答)現在１０名ほどである。３年生が部活を引退後に５名ほど増える可能性がある。 

・(意見)部活動入部率はどのくらいか。 
(回答)在校生の約８割が部活動に入部している。 

・(意見)新課程になり，評価方法が変わるとのことだが，誰が行うのか  
(回答)観点別評価の評価は教員が行う。各学期に行っている授業アンケートは生徒が行う。 

 
 
貴重なご意見を賜り，まことにありがとうございました。 
皆様のご意見を参考に，今年度の学校運営および校務運営に生かしてまいります。 


